
ATA N.º 16/2019 

Aos quatro dias do mês de Junho de dois mil e dezenove, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Sérgio 

Luis Chies solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação 

da Ata da Sessão anterior aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, a Secretária procedeu com a leitura das correspondências 

recebidas onde haviam um oficio da Secretária Municipal da Saúde, número 

09/2019 e um oficio da Assembleia Legislativa do Rio Grande do Sul 

Comissão de Saúde e Meio Ambiente, número 09/19, Projeto de Lei número 

quarenta e cinco (45), enviado em regime de urgência, que autoriza o Poder 

Executivo a efetuar a contratação emergencial de 02 (duas) domésticas e dá 

outras providências, Projeto de Lei número quarenta e quatro (44), que 

aumenta a carga horário e altera os padrões de vencimentos dos cargos de 

provimento efetivo de professor de língua estrangeira moderna – inglês e 

reduz carga horária do cargo de professor de arte criados pela Lei Municipal 

de nº 1.439/2012, de 18 de abril de 2012 e dá outras providências e o Projeto 

de Lei número quarenta e seis (46), que cria o cargo de assistente educacional 

no quadro de cargos de provimento efetivo do munícipio de São Pedro da 

Serra-PA-04, abre 01 (uma) vaga e dá outras providências. Conforme ordem 

do dia, a Secretária realizou a leitura dos pareceres referentes aos Projetos 

de Lei números quarenta e cinco (45) e quarenta e quatro (44), aprovados por 

unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o vereador André 

Mallmann agradeceu a presença de todos. O vereador Carlos Adriano 

Schlindwein, desejou boas-vindas a nova secretária da Câmara de 

Vereadores. Comentou sobre o Projeto de Lei número quarenta e quatro (44) 

que aumenta a carga horária do Professor de Inglês e reduz a carga horária 



do Professor de Arte. O vereador Roque Weimann agradeceu desejou boas-

vindas a nova secretária. O vereador Gelson José Bard desejou boas-vindas 

à nova secretária. Comentou sobre sua preocupação quanto a falta de 

inscritos no Conselho Tutelar, afirmou já ter pedido um ofício ao Executivo 

para reavaliar o salário dos mesmos, comentou que está é a principal 

reclamação dos atuais membros do Conselho Tutelar. Comentou sobre 

reclamações que escutou do grupo de danças As Senhoras por terem 

solicitado ajuda no transporte, mas que o Executivo afirma ter tido problemas 

nas licitações de transportes das mesmas. A vereadora Graciele Schmitz 

Werner desejou boas-vindas e boa sorte a nova secretária. Comentou sobre 

estarem fazendo um bom trabalho na semana do meio ambiente, através do 

Conselho do meio ambiente que estipularam diversos planejamentos durante 

a semana. Agradeceu aos doadores das plantas, em especial ao colega 

vereador André Mallmann, para que a Escola Estadual de Ensino Médio São 

Pedro realizasse o pedágio em prol da Escola e do meio ambiente, exercendo 

um trabalho com toda a comunidade. A vereadora convidou a todos para o 

Teatro Dona Amália, que ocorrerá na sexta-feira dia 07 de junho de 2019, o 

mesmo sendo realizado pelo Conselho do Meio Ambiente. Recordou os 

colegas vereadores o convite para o Baile de Casais na Sociedade União de 

Campestre Alto. O vereador Carlos Alberto Walter desejou boas-vindas a 

nova secretária. Agradeceu a todos os vereadores que participaram do estudo 

do Projeto de Arborização de São Pedro da Serra, em especial ao vereador 

André Mallmann, que auxiliou com ideias e questionamentos para o referido 

projeto. Parabenizou os alunos que realizaram o pedágio em prol da escola e 

do meio ambiente. O vereador André Adilson Artus, desejou boas-vindas a 

nova secretária. O vereador Sergio Luís Chies parabenizou a nova secretária 

e lhe desejou boas-vindas.  Não havendo mais nada a tratar, o Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi 



lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por 

todos os vereadores. São Pedro da Serra, 04 de junho de 2019.  

 


